
11月 20日袁 定安县委副书记尧
县长符立东在县委常委尧 副县长匡
文胜袁 县委办尧 县旅游委以及雷鸣
镇尧 龙门镇等单位主要负责人陪同
下袁到雷鸣镇尧龙门镇对野海南博览
园冶尧野龙文化主题公园冶 进行调研遥
符立东强调袁要建立统一机制袁全面
推进项目建设袁 争取明年全部完成
征地工作袁尽早使项目落地施工遥

据了解袁野海南博览园冶 项目规
划面积从文笔峰道教文化苑至南丽
湖湖区共 1150.8公顷袁 项目总投资
约为 63亿元袁集中打造一个集水的

世界尧 花的海洋及风情旅游小镇为
一体的休闲健康养生旅游胜地遥 野龙
文化主题公园冶 项目是以中国唯一
的热带火山冷泉为主题袁以野农村中
的景区尧 景区中的农村冶 为主要标
志袁 项目第一期计划投资为人民币
50亿元袁 整体项目计划十年内分三
期交叉开发完成遥

符立东一行每到一处袁 都详细
了解目前项目进展情况以及工程目
前遇到的困难和所采取的措施袁并
现场听取汇报遥 符立东对定安正筹
备建设的两大旅游项目相当看好袁

尤其对大龙门
项目以打造
野农村中的景
区尧 景区中的
农村冶 的规划
给予充分肯
定遥他指出袁要
结合龙门特有
的火山冷泉的
特点袁将野龙文
化主题公园冶
打造成一个精
品项目袁 创造
出步步是景尧
处处如画的田
园山野生态风
光袁 为国际旅
游岛尧 为定安
旅游业写上精
彩的一笔袁在
中国旅游娱乐
界开创出真正
意义的中国文
化主题公园品
牌遥

针对工程存在的问题袁 符立东
表示袁 目前征地问题是项目能否顺
利开工的重点工作遥 他强调袁征地工
作要做好三点院 一是要求加大项目
推进重视力度袁 征地过程中要充分
考虑户主的原因对项目开工造成的
影响袁要耐心与户主进行沟通曰二是要
求国土部门对残缺不齐资料进行收集
整理袁确保资料无误尧有序曰三是建立统
一机制袁对国有土地进行一次性清理尧储
备袁为下一步大项目大计划进驻做足准
备袁争取为早日实现定安经济蓬勃发
展奠定良好基础遥

符立东调研定安野海博园冶野大龙门冶项目时指出

全面推进项目建设
姻 王议霄
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11月 22日上午袁 县人武部
在县行政办公大楼南附楼隆重召
开定安县人武部党委第一书记任
职大会袁 省军区副政治委员黄声
云少将宣读省军区党委关于韩勇
同志任定安县人武部党委第一书
记的决定袁 韩勇同志在会上作任
职讲话遥

省军区副政治委员黄声云少
将袁 省军区后勤部财务处处长单
衍忠上校袁 县委书记韩勇袁 县人
大主任黄守宏袁 县委副书记尧 县
长符立东袁 县政协主席梁源富袁

县委副书记张忠惠袁 县委常委尧
组织部长李映旭袁 县委常委尧 纪
委书记符福来袁 县委常委尧 政法
委书记王昌国袁 县委常委尧 人武
部政委高燕飞等领导出席会议袁
高燕飞主持会议遥

会上袁 黄声云宣读海南省军
区党委关于韩勇同志担任定安县
人武部党委第一书记的命令袁 并
作重要讲话遥 他指出袁 地方党委
书记兼任同级军事机关党委第一
书记袁 是党管武装的根本制度袁
是国家法律赋予的重要使命袁 是

国防动员和民兵预备役建设实行
地方党委与军事系统双重领导的
具体体现袁 也是国防后备力量建
设全面健康发展的重要保证袁 定
安各级党委尧 政府和军事机关袁
特别是人武部党委第一书记袁 是
落实党管武装的领导者和组织者袁
肩上的担子很重袁 要自觉做到抓经
济不忘武装袁 搞建设不忘国防袁 谋
发展不忘军队袁 努力实现党管武
装工作与经济社会发展双赢遥

韩勇在任职大会上发表讲
话袁 他表示袁 作为新任县人武部

党委第一书记袁 将把党管武装工
作作为政治责任尧 大事来抓袁 坚
持围绕发展抓武装尧 抓好武装促
发展袁 把握工作重点袁 采取有效
措施袁 以更高的标准尧 更严的要
求加强人武部全面建设袁 以安全
稳定尧 和谐美好尧 经济社会发展
的良好成绩来推进人民武装工作
不断创新发展遥

韩勇就做好党管武装工作提
出四点工作思路袁 一是切实加强
思想建设袁 努力推进党管武装工
作袁 不断深化管武意识袁 严格履

行管武工作的职责努力提高管武
工作质量曰 二是加强班子建设袁
夯实党管武装工作基础袁 切实加
强各级干部的教育培训袁 提高业
务骨干的思想理论水平尧 军事素
质和业务能力曰 三是狠抓制度建
设袁 促进党管武装工作落实曰 四
是注重解决难题袁 谋求武装工作
持续发展袁 把人民武装工作同定
安经济建设和社会发展结合起
来袁 积极调动和带领广大民兵预
备役人员为定安经济社会发展保
驾护航遥

定安县人武部党委第一书记任职大会日前召开

韩勇任县人武部党委第一书记
姻 程守满

11 月 21日袁 定安县第十三届
人大常委会召开第 46 次会议遥 县
人大常委会主任黄守宏尧 县人大常
委会副主任梁其汉尧 颜永豪尧 吴清
雄尧 吴冠花出席会议袁 县政府副县
长吴坤江尧 县人民法院院长李静
云袁 县人民检察院副检察长黄龙仲
及县人大机关干部尧 各镇人大主
席尧 副主席列席会议袁 黄守宏尧 梁
其汉尧 吴清雄分别主持会议遥

会议应到县十三届人大常委会
组成人员 20人袁 实到 17人袁 符合
会议法定人数遥

会议首先听取和审议了县选举
委员会关于调整县镇两级选举委员

会及办公室组成人员的议案尧 县选
举委员会关于各选区提名推荐县第
十四届人民代表大会代表初步候选
人的议案尧 县第十三届人大常委会
主任会议关于推荐韩勇等 36 名代
表候选人到各选区参加定安县第十
四届人民代表大会代表选举的议
案尧 县政府关于提请审议 2011 年
定安县和县本级一般预算调整方案
渊草案冤 的议案遥 常委会组成人员
经过审议袁 通过了这 4个议案遥

会议还审议了定安县人民政府
关于提请任免匡文胜等同志职务的
议案袁 经常委会组成人员审议通
过袁 决定任命匡文胜同志尧 王建斌

同志为定安县人民政府副县长袁 陈
锦昌同志为定安县公安局局长袁 同
意免去陈海雄同志县人民政府副县
长职务尧 林刚同志定安县公安局局
长职务遥

匡文胜尧 王建斌尧 陈锦昌等新
任命的领导干部现场做了表态发
言袁 并进行了宣誓袁 表示将在新的
工作岗位上勤勉尽职袁 绝不辜负组
织的信任袁 为定安的发展和人民群
众的安康竭尽全力遥

会上县人大常委会主任黄守宏
为匡文胜尧 王建斌尧 陈锦昌等新任
命的领导干部颁发了任命书遥

渊刘琼冤

定安县召开第十三届人大常委会第 46次会议
任命匡文胜王建斌为定安县政府副县长

11月 18日袁 以省统计局副局长
周诗铜为组长的省政府第四督查组到
定安袁 对定安第四季度经济工作部署
事项落实情况进行督查遥督查组指出袁
定安县第四季度经济工作能够按照省
里要求严格部署袁行动快袁并且能够迅
速落实袁经济工作取得了显著成效遥

上午 10时袁 定安县委副书记尧县
长符立东在县行政办公大楼五楼会议
室主持召开汇报会袁 向督查组一行详
细汇报定安第四季度经济工作落实情
况遥 县政府副县长李燕袁 县政府调研
员尧县城投公司董事长薛国齐袁县政府
办尧县发改委尧县财政局尧县农业局等
相关单位负责人参加汇报会遥

符立东在汇报中指出袁 定安县第
四季度在推动经济发展时袁 主要措施
有四点院 一是强力推进项目建设遥 对
15个省重点项目尧 中央投资项目尧地
债项目和其他重点项目袁严格按照野六
个一冶 的责任模式认真去做好项目的
跟踪服务工作袁确保项目早竣工尧早投
产尧早见效曰二是加快培育新上规模企
业袁 壮大工业总量遥 扎实推进中国建
材尧东方通信光纤尧联塑集团等重点项
目加快建设袁 继续加大对规模以上投
产工业企业的跟踪服务力度袁 并且继
续加大招商引资力度曰 三是抓好农业
生产袁促进农民增收遥在冬季瓜菜生产
方面袁 确保在去年 10.6 万亩的基础
上袁争取扩种到 11.5万亩袁并整合救
灾资金 240万元用于购买种子袁 免费
发放给群众种植袁在抓好野菜篮子冶基
地建设工作的同时袁 加快修复水利设
施和开展冬修工作曰 四是进一步推动
服务业发展遥 严厉打击旅游市场违法
违规行为袁 不断规范定安县旅游市场
秩序袁加大野双创冶工作力度袁严格按照
省里要求袁全力开展文明大行动遥

在谈到 2012年经济工作安排时袁
符立东说袁 定安县明年经济工作主要
体现在几个方面院一是抓好科学规划袁
抓好各项产业规划尧招商引资尧土地供
应曰二是抓好产业培育袁大力发展瓜菜
生产袁扩大定安黑猪养殖袁抓好罗非鱼
养殖尧花卉种植基地建设尧工业产业曰
三是抓好项目建设袁2012年定安县储
备的 3000万元以上重大项目共计 18
个袁计划总投资 1390110万元曰四是抓
好财政管理袁合理安排各项经费投入袁
把新增财力的 50%以上投入到民生事业遥

听取汇报后袁 督查组对定安县在落实省经济工作会
议精神尧保经济增长尧保农民增收尧保民生等方面的工作
给予了充分的肯定遥 针对定安县经济工作中的问题和困
难袁督查组建议袁要再接再厉袁采取措施袁继续做好第四季
度的经济发展工作袁同时要尽可能的采取有力措施袁完成
年初预期的经济增长目标袁 此外还要以定安实际情况出
发袁走定安特色经济发展之路遥

下午 3时袁督查组一行在县政府副县长王建斌袁县政
府办尧县发改委尧县农业局等有关单位负责人的陪同下袁
实地参观考察了椰国食品公司尧鸿琛食品公司尧县人民医
院门诊医技大楼以及龙州洋冬季瓜菜基地遥每到一处袁督
查组都结合定安县的发展实际袁 对考查项目的发展前景
提出了宝贵的建议遥 渊吴采净冤
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符立东听取野海博园冶项目进展情况遥 王议霄 摄


